

初冬期の事故防止

忘れるな！ あの瞬間のヒヤリハット

- ・凍結しやすい場所では、常に路面凍結を想定する
- ・本格的な冬に入る前に、冬道運転を体にクセづける
- ・道路情報、天気情報をこまめにチェックする

事故を起こさないために
相手を思いやり、余裕をもった運転が大切です

スピードダウンの徹底！

事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

工事中の現場から
タイヤショベル(小型特殊)が走行車線に出てきて、逆走
大型トラックと正面衝突
危険運転致傷の疑いでタイヤショベル運転の男性を逮捕

2023/10/23(月) 10:27

7月25日正午すぎ、新潟県の北陸道で、小型特殊車両(ホイールローダー)を運転して走行車線を逆走し、進行してきた男性(当時38)運転の大型トラックに正面衝突させ、男性に骨盤骨折などの大けがをさせた疑いで、小型特殊を運転していた男性(61)が逮捕されました。警察によりますと、事故があった場所は片側2車線でしたが、当時追い越し車線で工事をしていて、男性はその工事中に、走行車線に飛び出して逆走したということです。男性も重傷を負って入院していて、ケガが回復したため、23日に逮捕したということです。警察の調べに対し、男性は「高速道路を逆走して大型トラックと衝突した事故を起こしたことは間違いありません」と容疑を認めていて、警察は男がなぜ逆走したのかなど経緯を詳しく調べています。

午後8時すぎ 信号・横断歩道のない交差点
右から歩いて横断中の会社員男性
軽乗用車にはねられ頭に大けが

- ◇夜間 右からの横断歩行者・自転車は、『発見が遅れる』ので注意しましょう◇
- ◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2023/10/23(月) 4:02

22日午後8時17分頃、宮城県の県道の信号機と横断歩道がない交差点で、道路を歩いて渡っていた男性会社員(50)が、左からきた軽乗用車にはねられ頭に大けがをしました。警察は、軽乗用車を運転していた男性会社員(64)を現行犯逮捕しました。警察の調べに対し、逮捕された男性会社員は、「歩行者に気付いて、よけようとしたが、ぶつかってしまった」と話しているということで、警察が、事故の詳細な状況を調べています。

札幌 深夜1時半 ガードレールに衝突
前方が大破して動けない乗用車
検知のアルコールは酒気帯び5倍超

その場で67歳の男を逮捕

- ◇飲酒運転、逮捕 北海道で運転免許なしで、仕事が続けられるでしょうか◇
- ◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2023/10/23(月) 8:15

23日午前1時20分ごろ、札幌市の道道で乗用車を運転中、ガードレールに衝突し、動けなくなりました。そこにパトロール中の警察官が通りかかり、酒の臭いがしたので、呼気検査すると、酒気帯び運転の基準の5倍を超えるアルコールが検知されたため、その場で67歳の男を逮捕しました。取り調べに対し、男は「酒を飲んで運転し、ガードレールにぶつかったことは間違いありません」などと話し、容疑を認めているということです。警察は、男がどこで、どれくらいの量の酒を飲み、運転していたのか、引き続き調べをすすめています。